

Inseguridad pública es principal preocupación de la juventud mexicana: ONU

Por: Revolución Tres Punto Cero. 30/07/2016

Siete de cada diez jóvenes tienen como principal preocupación la inseguridad pública que la falta de empleo, problemática que debe atenderse ya que afecta el desarrollo de ese sector social, declaró José Antonio Ruiz Hernández, del Fondo de Población de la Organización de Naciones Unidas (ONU) México.

Durante el foro Juventud es constituyente del Instituto Electoral del Distrito Federal (IEDF), Ruiz Hernández presentó los 10 problemas que más preocupan a los jóvenes en México, la cual posiciona en segundo lugar después de inseguridad, el desempleo, seguido de corrupción, aumento de precios, narcotráfico, educación, falta de castigo, pobreza, salud y escasez de agua, este listado elaborado con base a cifras del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi).

Asimismo otra problemática que afecta a la juventud, aunque ésta no lo considere así, es la violencia de género, ya que más de la mitad (66 de cada 100 adolescentes) han sufrido este tipo de agresión y dentro del rango de 20 a 29 años se consideran “los más vulnerables” con base a cifras “que aterran”, recalcó Ruiz Hernández.

Por ello hizo una serie de recomendaciones como invertir en políticas públicas y en acciones y así eliminar obstáculos legales que limitan el libre ejercicio de sus derechos, ya que son ellos, los agentes de cambio a nivel mundial, como lo recalcó Carlos Tejeda, consultor en la oficina de la Organización de Naciones Unidas para la Educación, la Ciencia y la Cultura.

Fuente: <http://revoluciontrespuntocero.com/inseguridad-publica-es-principal-preocupacion-de-la-juventud-mexicana-onu/>

Fotografía: theshare.cn

Fecha de creación
2016/07/30